

T
V
G
e
or
g
s
m
ar
ie
n
h
üt
te

Walking-Event des TV Georgsmarienhütte „Rund um das Rittergut Osthoff“

Am vergangenen Sonntag, den 25.10.2015 um 09.30 Uhr trafen sich knapp 30 Walker zum gemeinsamen Start rund um das Rittergut Osthoff,

Am frühen Morgen sah es bei bedecktem Wetter und leichtem Nieselregen noch nach eher suboptimalen Bedingungen aus, aber auch das hielt die walkingbegeisterten Frauen und Männer nicht davon ab, sich gemeinsam um 09.30 Uhr am vereinbarten Startpunkt auf dem Harderberg zu treffen. Passend zum Start riss dann die Wolkendecke auf, die Sonne zeigte sich und nach einigen einführenden Worten durch die Organisatoren Margret und Wolfgang Machner vom TV Georgsmarienhütte ging es auf die knapp 10 Kilometer lange Strecke.

Auf abwechslungsreichen Wegen ging es an den restaurierten Gemäuern des Rittergut Osthoff vorbei. Neben großzügigen Pferdekoppeln, begleitet durch eine galoppierende Herde Zuchtpferde ging es weiter an der ebenfalls restaurierten Harderburg vorbei bis zur eigens errichteten Verpflegungsstation nach etwa 5 Kilometern. In unterschiedlichen Geschwindigkeitskategorien gestartet, traf sich hier die ganze Gruppe zur gemeinsamen Stärkung mit Tee, Wasser, Bananen und Schokolade.

Über witterungsbedingt zum Teil recht anspruchsvollem Terrain ging es durch die umliegenden Waldgebiete zurück bis zum Ausgangspunkt, der nach knapp 2 Stunden erreicht wurde. Durch die vielen netten Gespräche, die herrliche Umgebung und die abwechslungsreiche Streckenführung wurde es ein äußerst kurzweiliger Sonntagvormittag.

Dieses Event bildete den Abschluss der Walking-Event-Serie 2015 des TV Georgsmarienhütte- Schon in einigen Wochen beginnen die Planungen für die Serie 2016, bei der sicherlich auch viele der diesjährigen Starter dabei sein werden. Die Starttermine 2016 werden rechtzeitig in den örtlichen Medien und auf der Homepage des TVG bekanntgegeben.

Jeder Walking-Interessierte ist herzlich willkommen. In diesem Sinne wünscht die Walking-Abteilung des TVG allen einen schönen Jahresausklang und hofft, auch im kommenden Jahr den ein oder anderen Neuzugang begrüßen zu dürfen.



Walkinggruppe des Events am 25.10.2015